



## Nouvelles de Janvier 2021



***Nos meilleurs voeux, d'Amour et de Paix, pour vous, votre entourage, notre communauté humaine, notre planète.***

Sororité/fraternité, sérénité, conscience, bienveillance, ouverture de coeur et d'esprit...

En 2021, puissions nous émaner, chacun.e et ensemble, les plus belles qualités et les diffuser autour de nous, par notre façon d'être, nos actes, si "petits" soient ils.



### **Financement participatif, suite et fin (d'ici le 31 janvier)!**

Nous vous avons sollicité en décembre pour notre campagne de financement participatif afin de pouvoir réaliser le site internet en plusieurs langues et créer une carte interactive où nous pourrions visualiser où se trouve chaque participant ou communauté/association/mouvement contribuant à la vague d'Amour et de Paix.

Il s'agissait aussi de financer des frais liés à des rencontres inter-spirituelles que nous souhaitions organiser sur 2021. Or dans le contexte actuel il nous semble trop incertain d'organiser de tels événements pour le moment.

Nous réduisons donc le montant de notre campagne.

**Il ne nous reste donc plus que la moitié de la somme à réunir** pour le financement du site. Encore **un très grand merci** si vous avez déjà apporté une contribution, quelle qu'elle soit.

Si **vous souhaitez participer** et que vous ne l'avez pas encore fait, **c'est encore possible** de le faire **jusqu'au 31 janvier**.

Cela permettra à la vague d'Amour et de Paix de se déployer encore bien davantage tout autour de la planète!

Pour [plus d'infos c'est ici](#), et [pour participer c'est là](#).



## Pourquoi la « vague d'amour et de paix » est importante pour moi

témoignage de Christine, du groupe cœur :

"Je me suis demandée : pourquoi est-ce important et ajusté "d'investir" dans la Vague d'Amour et de Paix ?" Nous recevons tant d'autres sollicitations justifiées pour adoucir la vie des nombreuses personnes en fragilité ! D'abord parce que l'un n'exclut pas l'autre ...

Et puis surtout parce que je crois fondamentalement à la réalité de l'action de la méditation, de la prière, renforcée par le fait d'être nombreux à désirer ce monde plus fraternel et à prendre un peu de son temps pour être canal de ce désir, dans cette démarche à la fois si simple et si exigeante ! Je crois aussi à la force de l'énergie qui s'en dégage qui soutient et démultiplie toutes les actions concrètes réalisées pendant le reste de la semaine !

Et enfin parce que la Vague d'Amour et de Paix réunit toutes les personnes de bonne volonté, quelque soit leur tradition, leur sensibilité, leur inspiration, pour créer un maillage universel d'énergies d'Amour et de Paix, dans le respect de chaque démarche... Et cela est très rare !

Alors oui, cela vaut le coup de contribuer, pour permettre la création d'un site en plusieurs langues , assez structuré pour qu'il puisse grandir facilement ... afin que la Vague devienne toujours plus universelle !"

Vous aussi, dites nous ce que représente la Vague d'Amour et de Paix pour vous, comment vous la vivez, la pratiquez ...que vous soyez seul.e ou en groupe.

**Faites nous parvenir votre témoignage** par mail à [vaguedamour@posteo.net](mailto:vaguedamour@posteo.net) .

Il pourra faire partie, avec votre accord, d'une prochaine newsletter.

## Notre association a 1 an !

Nous venons de faire notre première Assemblée Générale, à distance, avec nos adhérents 2020. Une année riche pour la Vague d'Amour et de Paix, qui a été formalisée en association en décembre 2019.

Vous pouvez [consulter ici le compte rendu de L'AG](#).

Si vous souhaitez faire partie de l'association, vous pouvez [adhérer ici](#).

Merci à ceux d'entre vous qui ont déjà adhéré pour 2021 suite à notre appel de décembre, et qui nous soutiennent ainsi dans notre fonctionnement. Nous serons heureux de faire la prochaine AG avec vous, et d'être à votre écoute si vous souhaitez vous impliquer en plus.



## Témoignage à propos d'une pratique quotidienne

« Chaque jour, pendant mon temps de méditation ou bien au moment de ma promenade quotidienne, je prends un temps de respiration consciente pour me relier à ce souffle de Vie et d'Amour qui remplit tout l'Univers et me met en communion avec tous les êtres vivants.

C'est très important pour moi de savoir que cette étincelle de lumière vient rejoindre beaucoup d'autres pour allumer le feu de l'espérance dont notre monde a tant besoin. Je sais que ce geste qui paraît insignifiant est essentiel s'il est fait avec amour, car l'infini est dans d'infime ».

Charo, du groupe cœur



Vague d'Amour et de Paix  
[www.vaguedamour.net](http://www.vaguedamour.net)  
vaguedamour@posteo.net



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}  
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Vague d'Amour et de Paix.

[Se désinscrire](#)



© 2021 Vague d'Amour et de Paix